



Carlos Burillo
Entrenador del Caspe

Los resultados han sido los que se podían presuponer

En la primera jornada del año no ha habido grandes sorpresas, ni por la parte alta ni por la parte baja. En la zona de arriba han ganado todos salvo el Cuarte, que se enfrentaba contra otro de los equipos de arriba, el Ebro. Se están formando tres grupos diferenciados, y esto es bueno para que todos los equipos tengan algo por lo que competir hasta final de temporada y que nadie se relaje. El Ebro y el Teruel siguen demostrando que son los dos favoritos para alzarse con el título tras las victorias claras de este fin de semana. Por debajo de ellos en la tabla hay tres equipos como son el Sariñena, el Tarazona y el Andorra, de los cuales seguramente dos entren entre los cuatro primeros, y seguro que es una bonita lucha. A continuación vienen el Cuarte y el Almodóvar, que entrarán también en la pelea por meterse en la Copa Federación. En la lucha por permanecer en Tercera División estamos varios equipos. Por nuestra parte hemos sacado los tres puntos en un partido muy trabajado. El triunfo ha sido clave, ya que era contra un rival directo, lo que nos ha permitido reducir la distancia con los puestos de salvación, ahora a tres puntos. Desde el partido contra el Tarazona, llevamos cuatro o cinco jornadas haciendo las cosas bien y esperamos estar hasta el final con opciones de lograr la permanencia en la categoría.

«Hemos sacado una victoria clave frente a un rival directo en la lucha por la permanencia»